



にしきょう

# 西小だより

ホームページはこちら→



「強く 正しく 健やかに」 令和4年 8月30日(火) 第7号 校長 都外川 潔

## 2学期の学校経営

2学期のスタートにあたり、私から先生方へ次のことについて話しました。

○安心できる学校であり続けましょう。

- ・いじめや暴力、暴言を根絶しましょう。
- ・そのために、教え諭す指導を行いましょ。

○成長が実感できる学校であり続けましょう。

- ・一人一人のよさを積極的に伝えましょ。
- ・個や集団の伸びを数値化するなどして見えるようにしましょ。



あさゆう すず  
朝夕は涼しく

なりましたね

また、始業式では、子どもたちへ次のような話をしました。

8月9日の登校日には、みんなで平和の大切さについて考えましたね。みなさんが学ぶ姿勢は、とても立派でした。

2学期の西大村小学校も、平和で安心できる学校でありたいと思っています。そのためにはみなさん一人一人のこころがけが大切です。西小の約束「自分にされていやなことは、人にしない。言わない。」このことを、しっかり守ってほしいと思います。この約束を一番守らないといけない人は誰でしょう？…それは、私です。校長先生が、子どもたちや先生たちにいやなことをしたり、言ったりしたらだめですよ。まずは、私がこの約束をしっかり守っていきます。

西小のみなさんの中には、人にいやなことをするのではなく、人を元気づけたり、笑顔にしたりする行いができる人がたくさんいます。

例えば、7月のある日のことでした。私が校長室から、ふと窓の外を見ると、高学年の男子が横断歩道で信号が変わるのを待っているところでした。信号が変わって車が止まり、その子は横断歩道を渡るときに、止まった車におじぎをしたのです。その姿を見て、私までうれしくなりました。車を運転されていた方は、もっとうれしい気持ちになられたことと思います。

また、昨日は、地域の方から学校に電話があり、「西小の子どもたちは、気持ちのよいあいさつができますね。」と、うれしいお言葉をいただきました。わざわざ電話をかけてこられたのは、とてもうれしく思われたからだと思います。

西小のみなさん一人一人に素晴らしいよさがあり、人を元気にする力があります。みんなの力で平和な世界をつくっていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、この2学期も、ともに力を合わせ、子どもたちの教育に取り組んでいきましょう。どうぞよろしく願いいたします。